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Tre important! manifestazioni a Grosseto 
presenziate da I compagno Mario Alicata 
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I compiti del PCIdi 
alia crisi governativa 

I «sepolti v iv i» di Ravi all'uscita dalla miniera dopo 4 9 giorni d'occupazione. Una breve parentesi: 
sono stati costretti a scendere di nuovo nei pozzl e ad occupare la miniera 

i minatori 

Dal nostra corrispondente 
GROSSETO, 18. 

Nelle giornate di sabato e 
di domenica - hanno avuto 
luogo, nella * nostra provin-
cia, tre > importanti iniziati-

, ve alia presenza deH'onore-
vole Mario Alicata, membro 
della direzione del P.C.I. - , 

La prima di esse 6 stato 
il Convegno • dei quadri» di-
rigenti della zona mineraria 
tenuto a Bagno di Gavorra-
no nel pomeriggio di sabato. 

La relazione introduttiva, 
svolta dal compagno Gian-
carlo Rossi, della Segrete-
ria della Federazione, ha pre-
cisato i termini politic! del
la lotta in corso a Ravi e 
1'azione che il Partito deve 
svolgere, a tutti,i livelli, per 
sostenere ed a'ppoggiare va-
lidamente la battaglia degli 
eroici minatori ravigiani. Ad 
essa e seguito un interessan-
te e vivace dibattito conclu-
so . da Alicata con un di-
scorso politico sull'attuale 
situazione. Nel corso del di
battito e stato annunciato 
che la Sezione di Bivio Ra
vi, il cui nucleo maggiore 
di iscritti e costituito dai 
minatori della Marchi, ha 
raggiunto il 100 " pet cento 
con • cinque nuovi reclutati. 

Nella serata di sabato si 
c • tenuto, nella sede della 
Federazione, l'attivo comuna-
\c di Grosseto sui problem! 
del tesseramento e del pro-
selitismo collegati a tutta la 

. iniziativa politica del Parti
to. La relazione-e stata svol
ta dal compagno Ivo Faenzi. 
- Essendosi constatata la 
lentezza con cui una parte 
non indifferente di Sezioni 
del Comune di Grosseto ha 
affrontato il problema del 
tesseramento, il compagno 
Alicata. nelle sue conclusio
n s ha richiamato la attenzio-
ne dei presenti anche - sul 
problema della disciplina po
litica come momento impor-
tante per l'attuazione delle 
decision! che, a tutti i livel
li, vengono prese. Afferman-
do poi che le < quattro gior
nate del tesseramento dove-
vano costituire la risposta 
immediata di tutto il Parti
to ad un appello che non in-
vitava solo ad una conclu-
sione rapida di " questo la-
voro, ma anche ad < un im-
pegno politico dei compagni 
di fronte alia crisi di gover-
no in atto», egli ha chiesto 
che il dibattito su questo pro
blems sia portato in tutte le 
Sezioni «per avere sempre. ed 
in ogni momento, un Partito 
orientato e capace di atter-
rare tutti i problemi nuovi 
che ci stanno di fronte >. 

Ieri mattina, infine, - di 
fronte ad una affollatissima 
platea, il compagno Alicata 
ha tenuto una'pubblica con-

•ferenza al Teatro degli In-
' dustri sul tema: « Risolvere 

la crisi di governo. nel ri-
spetto del voto del 28 apri-
le >. 

En t ran do subito nel vivo 
del suo discorso, l'oratore ha 
detto che ci troviamo di 
fronte ad «una crisi politi
ca che si puo far risalire a 
due anni fa e che ha trovato 
il suo centro di acutizzazione 

,. nel voto del 28 aprile ». Crisi 
che nasce dalla coscienza e 
dall'esigenza di rinnovamen-
to delle grandi masse popo-
lari. da una parte, e dalla 
volonta della D.C. e dei 
gruppi dominanti del Paese 
di non volerla tenere in nes-
sun conto, dall"nltra. 

Dopo avere esaminato il 
modo in cui Fan fan i ed il 
suo governo sono stati fatti 
fuori dopo le elezioni ed aver 
indicato > nella < grottesca 
campagna portata avanti dal 

difflcolta economiche esisten-
ti (per esempio con la espor-
tazione dei capitali all'este-
ro) per'svuotare-gli obbietti-
vi del «centro-sinistra» e 
portare al fallimento il ten-
tativo di portare avanti un 
governo che avesse accenti 
piu marcati >, l'oratore ha 
affermato che < malgrado 
queste manovre, malgrado la 
sfiducia che si voleva artifi-
ciosamente infondere, questa 
volonta di rinnovamento non 
solo non si e attenuata ma 
si e allargata ed e divenu-
ta sempre piu cosciente ». 
" II compagno Alicata e pas-

sato quindi ad analizzare le 
lotte di questi mesi che han
no caratterizzato la < spinta 
che viene da tutte le parti » 
affermando che < la lotta di 
Ravi difende il diritto della 
Maremma 'a non essere la zo
na di caccia riservata del mo-
nopolio Montecatini, difende 
il diritto ad una nuova poli
tica capace di arrestare il 
processo di degradazione». 
Se quindi siamo di fronte al
ia c volonta tenace di-tbrna-
re indietro da parte dei grup

pi piu reazionari» da una 
parte, dall'altra tutto questo 
vasto movimento che e -vei 
nuto crescendo in questi me' 
si « pone il problema di una 
modificazione delle strutture 
del nostro Paese ». 

Dopo avW dato un giudi-
zio positivo sulla resistenza 
che il Congresso.del P.S.I, ha 
opposto alia linea rinuncia-
taria di Nenni, Alicata ha af
fermato che ci troviamo di 
fronte « per la prima volta, 
all'ingresso di un partito o-
peraio — a parte la parente
si eccezionale degli v anni 
'44-'47 — in una maggioranza 
governativa e che tale ' fat-
to che dovrebbe essere "sto-
rico" e invece avvolto in un 
clima di manovre, di reticen-
ze e di equivoco che tendo-
np/ja -trasformarlo in - una 
pu^a azione trasformistica .̂ 
c Quello ' che ' oggi noi di-
ciamo — continua l'oratore 
— e 1'esigenza che il nuovo 
governo abbia un program-
ma chiaro su . tutti i punti 
che sono-sul tappeto, sia in 
politica estera, dove si ri-
chiede un * avallo socialista 

alia forza atomica multilate-
rale, sia sulla questione del
la delimitazione della mag
gioranza; sia sulla" program-
mazione democratica. Un go
verno che si dia come primo 
obbiettivo quello di " opporsi 
al comunismo " non puo es
sere un governo che vuole 
cambiare le cose'». 

Infine dopo aver detto che 
< qualunque sia la soluzione 
governativa il movimento 
non potra essere arrestato 
e che coloro che sperano di 
dividere • tale movimento u-
nitario si sbagliano >, , Ali
cata ha concluso che la « re-
sponsabilita del PCI ' come 
partito che difende l'autono-
mia e l'unita della classe 
operaia e del movimento o-
peraio e grande. Noi faccia-
mo appello ai nostri elettori, 
ai compagni socialisti, a tut
ti i democratici, perche que
sta pressione popolare conti-
nui, e si sviluppi, anche nel
le nuove condizioni, il mo
vimento unitario dei lavo-
ratori ». 

g * -

Potenza: 
artialieria 

per sostituire 
il personale 
in sciopero 

al manicomio 
., - ' 7 V » * '"' ' ' 

Dal nostro corrispondente 
»>- \'-'*>- ' P O T E N Z A / 1 8 . ' 

s Si e tenuta un'assemble a del 
dipendenti dell' ospedale psl-
chiatrico * don Uva - di Poten
za. in sciopero a tempo fndeter-
minato. All'assemblea sono in-
tervenuti i segretari provincia-
li della UIL, Pastore. e della 
CGIL, Mecca, nonche il com
pagno Scutari in ruppresentan-
:a dei coisialieri provinciall co-
munisti. Alia base dello scio
pero in atto vi e la richiesta 
di equiparare il trattamento e-
conomico a quello dei dipen
denti degli ospedali civili. - ' 

Oltre a questo si chiede la 
normalizzazione delle posizioni 
contributive INPS, che oggi ha 
un carattere tutto particolare, 
in quanto molti dipendenti ri-
sultano con posizioni assicura-
tlve basate su salari inferiori a 
quelll reali o addirittura assi-
curati per un periodo di lavoro 
inferiore a quello realmente 
prestato. 

Durante I'assemblea sono sta 
ti ribnditl f temi principal'! del 
la vertenza in atto. riconfer 
mando I'intento di continuare 
la lotta sino alia soluzione del
la vertenza. < > 

Inoltre, su proposta del com-
paano Mecca, scgretario della 
CGtL. I'assemblea ha dato man-
dato ai grupoi consiliari comu-
nista. socialista e socialdemo-
cratico della provincia di ap-
poggiare una richiesta di contri-
buto straordinario erogato dal-
VAmministrazione provinciate 
a favore degli scioperanti in 
modo da sostenerli sul piano 
economico. < 

Frattanto il ministero della 
sanita ha dislocato presso gli 
ospedali reparti di artiglieria 
in modo da assicurare un ser-
vizio di vigilanza dei ricovera-
ti. Questo ci sembra che con-
tribuisca a rendere piu scabrosa 
la vertenza, con evidente- dan-
no dei malati a cui debbono 
badare I militafi che, ovviamen-
te, non sono specialisti in mate
ria e dei dipendenti in sciope
ro, che vedono cosi minacciata 
la immediata soluzione • della 
vertenza data la presenza dei 
militari, che assicurano, volen-
do o no, il servizio di vigi
lanza. . v , i - , 

Luciano Carpelli 

Malcontento negli ambtenti portuali per la de-

cisione del ministro della Marina mercantile 

Ancona: il bacino 
alio calende greche 

L'estremita nord del potto di Ancona 

Dalla red 

K£^ 9 dall'on. Saragat un aiuto 
$&&i concreto ai gruppi dominan-
&•$ . ti del capitalismo che gia a : 
Sif., vevano preso delle misure 

per • accrescere le jy.?9tHMw 

- - ANCONA, 18-
Una gravissima < decisione 

governativa ai dr.nni del pre-
sente ' e dell'avvenire -i del 
porto anconetano e stata resa 
nota dal Ministro della Ma
rina Mercantile in una ri
sposta ad - un'interrogazione 
del compagno sen. Eolo Fa-
bretti: l'attuazione del pro-
getto Ferro per l'ampliamen-
to e rammodernamento del 
bacino, gia da circa tre anni 
approvato dal Consiglio Su-
periore dei Lavori Pubblici, 
e stata rinviata ad epoca in-
determinata. * • • « ' 

La notizia e stata accolta 
con profondo malcontento 
negli ambienti portuali e nel 
la citta che viene ad essere 
colpita in una delle sue piu 
sentite aspettative. • 

II compagno Fabretti nel
la sua interrogazione. indi-
cando che il porto di Ancona 
ha ormai superato i 4 milio 

la grande stampa borghese ni di tonncllate di - trafflco 
annuale c rilevando 1'inade 
guatezza delle attrezzature 
ed impianti attuali aveva 
chiesto I'avvio gradiiale dei 
lavori previsti dal progetto 

Ferro ed immediate e stra-
ordinarie misure tese ad ar-
ginare sia pur provvisoria-
mente le crescenti difficolta 
dello scalo dorico. Cio « per 
evitare irreparabili danni 
ecoriomici a tutto r/iinferiand 
del porto di Ancona > e ri-
dare «tranquillita ai lavo-
ratori. agli operatori econo-
mici, agli enti pubblici i n -
teressati». 
. € Circa il progetto di piano 
regolatore del porto di A n 
cona redatto dal prof. Guido 
Ferro, il Ministero dei Lavo
ri Publici ha fatto presente 
— risponde il Ministro della 
Marina Mercantile — che es-
so prevede sistemazioni che 
comportano una spesa di ol
tre 10 miliardi e che la sua 
attuazione non b. per il mo
mento. possibile. non essen-
do sufficienli i fondi stanzia-
ti a bilancio ». Come si vede 
la politica di compressione 
della snesn pubbh>n sta pro-
diicendo i suoi effetti. . 
• In quanto alle opere piu 
urcenti jl Ministro si limita 
ad informare che * sono sta
ti compiuti studi ». e non puo 
fare a ' m e n o .di ammettcre 
d i e « quasi tutte le banchl 

ne necessitano di lavori per 
il consolidamento delle in -
frastrutture e la el iminazio. 
ne delle attuali sporgenze che 
limitano la piena utilizzazio. 
ne degli ormeggi ». 

In sintesi, una risposta che 
frusta ogni attesa e prospet-
ta un tilteriore. lungo perio
do di gravi difficolta per il 
porto anconetano. - - -

Indicative, circa la gravita 
della situazione alio scalo do
rico. la polemica in questi 
giorni in atto su un proget
to relativo alia installazione 
di un silo cerealico, per con
to del Consorzio agrario pro
vinciate, sulla banchina n. 4 
del Molo Rizzo. L'opposizio-
ne al progetto da parte delle 
categorie portuali non e pre-
concetta, ne immotivata. 

Alcune delle migliori b a n . 
chine dello scalo sono state 
sia adibite o destinate alia 
esclusiva, o quasi, attivita di 
altri silos appartenenti a s in-
gole imprese. Una volta co-
struito il silo del Consorzio 
agrario il trafflco delle mer-
ci varie perdera oltre che la 
banchina n. 4 (un'alfra delle 
nifgliqri) anche — stando al 
parere del tecnici — gli at 

tracchi delle banchine n. 1, 
2. 3 (pure queste fra le piu 
efneienti) che verrebbero ad 
essere private dello spazio 
operativo. Per concludere, il 
trafflco di merci varie (in 
continua ascesa) finirebbe 
per con tare soltanto su due 
banchine prowis te di ade-
guati mezzi meccanici. Da 
queste gravi carenze, da que
sta insufficiente ricettivita 
nasce Fopposizione dei por
tuali 

La vicenda e assai illumi-
nante: la situazione' del por
to di Ancona e tale che la 
sola realfrzazione di un altro 
silo verrebbe a pregiudicare 
tutta una grossa ed impor-
tante branca di attivita del
lo scalo. -i • *• 

II governo ha dichiarato 
la sua negativa e dtlatoria 
posizione. E' ora phe tutta 
Ancona prenda decisamente 
in mano le sorti del oronrio 
porto. La risposta del Mini
stro della Marina Mercantile 
ha fatto tramontare deflniti-
vamente il periodo delle 
oroposte e delle fiduciose at-
tese. 

Walter Montanari 

> < ' Puglia: grave situazione 
nelle elemental*! e nelle medie 

meglio la scuola privata! 1 

Un'aula della scuola elementare del done Poggiofranco: la maestra lascla la cattedra per far posto agli scolarl che 
non hanno un banco dove fare i compiti *, < 

Dal nostro corrispondente 
. BARI, 18. . 

II direttore di una scuo
la elementare statale, di cui 
preferiamo non fare il no-
me, alia madre di un alun-
no che si era recata alia 
scuola per l'iscrizione del 
figlio, concludeva il suo di
scorso consigliando questa 

'madre a iscrivere il figlio 
" ad una scuola privata. 

Nella; mia scuola — af-
fermava il direttore — non 
e'e il riscaldamento per
che non si tratta di una 
scuola ma di alcuni locali 
di*emergenza presi in fitto 
dal Comune per sopperire 
alia mancanza di edifici 
scolastici. Non ci sono fi
nest re ampie. e quindi dal 
punto di vista igienico, da
to anche il rilevante nume-
ro di alunni che le aule 
sono costrette ad ospitarc, 
non e molto raccomandabi-
le. In piit e'e il fatto che 
la scuola non ha mezzi pro-
pri per prelevare i ragazzi 
dalle case e ' riaccompa-
gnarli come fanno gli isti-
tuti privati. Aggiunga • a 

• questo il fatto che nella 
scuola vige il doppio turno 
e quindi il ragazzo dovreb
be venire alle lezioni alle 
ore 14. •", ' -, •"»*-,; ,'•-. , 

II quadro fu abbastanza 
edificante per convincere 
la madre dell'alunno a 
mandare il figlio ad una 
scuola privata. II fattore 
che aveva piu spinto que
sto genitore ad iscrivere il 
figlio ad un istituto pri-
vato fir quello del doppio 
turno« Impiegati tutti e 
due i genitori presso enti 
publici erano impossibili-
tati a lasciare prima il la
voro per accompagnare il 
figlio a scuola. . * . , - v 

Questo e un episodio sin-
golo, ma 3 rispecchia uno 
stato generate della scuo
la a Bari, da quella ele
mentare - a quella media. 
Le aule attualmente dispo-
nibili a Bari per le scuo-
le elementari sono • 41i2, 
mentre per le scuole me
dic e di avviamento sono 
335. II Comune di Bari 
deve provvedere all'edu-
cazione prescolastica e sco-
1 d s t i c'a obbligatoria di 
65.080 alunni. cosi suddivi-
si: scuola materna 13.016; 
scuola elementare 32.540, 
scuola media unica 19.524. 
Per oltre 52 mila alunni 
baresi che frequentano le 
elementari e la media vi 
sono soltanto 807 aule. 

Ma quali sono le condi
zioni di buona parte di 
queste aule? Prendiamo ad 
esempio le scuole elemen
tari del rione Poggiofran
co, una scuola - costruita 
recentemente. Fino a qual-
che giorno fa i bambini e-
rano costretti a ' portarsi 
dalle p'oprie abitazioni i 
banchettini o qualunque 
cosa di simile perche la 
scuola era priva di attrez-
zatura. Solo qualche gior
no fa si e proweduto ai 
banchi, ma continuano i 
doppi turni in aule che 
contengono fino a cin-
quanta alunni. 

Un prowedimento di 
circa un anno fa sembra-
va dovesse, in un certo 
qua! modo, rendere meno 
grave questa situazione. II 
Ministero della Pubblica 
Istmzione aveva donato al 
Comune di Bari un centi-
naio di aule prefabrica
te per le scuole elementari. 
Le aule , sono arrivate in 
tempo, ma non sono utiliz-
zate perche il Comune non 

ha il suolo adatto per al-
lestirle. 

Le responsabilita di que
sta situazione ricadono in-
nanzi tutto sul .governo. 
Responsabilita vi sono an
che da parte delle Ammi- . 
nistrazioni comunali che si \ 
sono succedute a dirigere ' 
la vita pubblica negli scor-
si anni. E' grazie a questa 
politica di disinteresse ver
so ,i problemi e le necessi-
ta della scuola pubblica che 
a Bari si e avuto" uno svi-

' luppo tumultuoso delle 
scuole private verso le 
quali si orientano, volenti 
o nolenti, i padri di fami-
glia che, per una serie di 
motivi, vedono la scuola 
pubblica non corrisponden
te, come orari, come attrez-
zatura, come organizzazio-
ne, alle proprie esigenze 
e all'organizzazione fami-
liare che molto spesso e 
tale che non e nelle'con
dizioni di seguire bene i 
bambini nella loro vita 
scolastica. 

Per le vie della citta cir-
colano nelle prime ore del 
mattino e subito dopo mez-
zogiorno lussuosi pullma-
nini di proprieta degli isti-
tuti privati che prelevano 
i ragazzi per portarli alle 
scuole o agli asili, men
tre gli alunni che frequen
tano le scuole pubbliche 
sono costretti alle volte a 
trasferirsi da un quartie-
re aU'altro di una citta di 
oltre 300 mila abitanti. 

• Italo Palasciano 

CATANIA: varata dalla DC 

Inchiesta-burla 

sugli scandali 

nell'edilizia 
Dal nostro corrispondente 
V ' ' CATANIA, 18. -

Nel corso di una movimen-
tata seduta del Consiglio co-
munale l'opposizione, e in 
particolare i consiglleri co-
munisti, ha smascherato la 
manovra della DC tendente 
a vara re una inchiesta-burla 
sugli ' scandali edilizi' che a 
Catania hanno assunto negli 
ultimi tempi proporzioni in-
verosimili. < 

La DC voleva spacciare 
per inchiesta sulla specula-
zione edilizia la proposta di 
fare una ispezione sull'uffi-
cio tecnico comunale limitan-
do l'indagine al rilascio delle 
licenze dell'ultimo anno, alio 
seopo di scoprire qualche pic
colo imbroglio e di colpire 

CATANZARO: per la scuola 

Manifestazione 
unitaria a 

Chiaravalle 
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~ CATANZARO. 18. 
' Una manifestazione unitaria 

ha - avuto luogo a Chiaravalle 
contro la situazione della «cuo-
la - italiana e in particolare di 
quella calabrese. Nel corso del
la manifestazione di protesta, 
originata dalla decisione del 
Ministero della P.I. di soppri-
mere il III dell'istituto indu-
striale e dalla mancata istitu-
zione del IV. banco parlato per 
la DC il vicesindaco aw . Dona. 
to. per il PCI il compagno Me-
lini, per il PSI Nicola Magisa-
no. un indipendente e uno stu-
dente. Contemporaneamente so
no stati chiusi tutti t negozi 
dalle ore 10 alle 12 che hanno 
aderito alio sciopero' generate 
proclamato per ieri, e le bot-
te?he artisiane. 

II problema della scuola e 
molto eentito anche perche que
sto paese si trova distante mol
ti chilometri da Catanzaro. Si 
avvertiva pertanto la necessita 
dl un istituto superiore. Di qui 
la decisione di istituire una 
scuola industnale. 

II ministero. improwisamen-
te, ha deciso pert queat'anno 
di ridurre le classi e di lascia
re eolamente la prima e la se-
conda, il che ha provocato la 
reazione dalla popolazione che 
gia sabato aveva scioperato 
compatta manifestando la pro
pria protesta. Sul posto si era 
recato un ispettore del ministe
ro il quale, dopo avere confe-
rito con amministratori e diri-
genti politici. e ripartito alia 
volta della capitale. 

La manifestazione di ieri ha 
avuto un primo risultato posi
tivo: il ministero ha revocato 
la decisione di sopprimcre il 
terzo corso dell'istituto. L'agi-
tazione pero continua per l'isti 
tuzi«ne del quarto corso. ,••-. 

I lovorafori : 

sollecitiino 

un convegno 

; sul porto 

o La Spezia 
- LA SPEZIA. 18 

I lavoratori portuali. 6cesi in 
sciopero a causa dLuna nuova 
penetrazione monopolistica nel 
porto di La Spezia. hanno eol-
lecitato la convocazione di un 
convegno per ribadire Tesigen-
za di una piit vasta . attivita 
portuale spezzina nel quadro 
delTarmonizzazione delle - esi
genze degli scali liguri e na-
zionali. Lo sciopero proclamato 
dalle tre organizzazioni sinda-
cali, ha voluto essere una pro
testa per la mancata istallazio-
ne delle attrezzature di solle-
vamento per le quali erano sta
ti stanziati 200 milioni di lire. 
Si tratta di un ponte di solle-
vamento e di una gru che a-
vrebbero dovuto essere istal-
lati sul lato di levante del mo
lo Garibaldi, nello stesso luogo 
dove il ministro della marina 
mercantile ha concesso a una 
societa privata 1'autorizzazione 
per la costruzione dl un «ilos 
granario. In un odg inviato al
le autoritji locali e nazionali. 1 
lavoratori in sciopero oltre a 
sollecitare la convocazione del 
convegno, chiedono la revoca 
della concessione alia costru-

• zione del silos • granario sul 
I molo Garibaldi. 

L^T-BTt-.TK 

qualche piccolo '. funzionario 
da.poter additare all'opinio-
ne pubblica e quindi salvare 
le apparenze coprendo il 
marcio e la scandalosa spe-
culazione che. ha investito la 
intera citta e che fa capo ai 
piu grossi imprenditori ca-
tanesi che so-io tutt'uno con 
i maggion esponenti della 
DC. * 

Accettare una tale impo-
stazione avrebbe significato 
tagliare fuori il vero oggetto 
di una inchiesta che per es
sere seria avrebbe dovuto in-
dagare cominciando dalle 
operazioni della Irnmobijiare 
catanese sul noto affare San 
Berillo; ' avrebbe dovuto 
prendere in esame l'affare 
del • lungomare di Borgetto, 
cercando di sapere chi ha 
comperato dieci anni fa quel-
l'area a lire 200 al rnetro qua
dra to per rivenderla oggi a 
lire duemila. 

Ma questo la DC non po-
teva farlo perche avrebbe do
vuto • i colpire persone che 
stanno molto in alto e che 
decidono sulla valorizzazio-
ne delle aree e che conosce- * 
vano il progetto di costruzio
ne della futura litoranea. 

Accettare una tale impo-
stazione dell'inchiesta avreb
be significato anche tagliare 
fuori dalle indagini tutti gli 
imbrogli dei piani di lottizza-
zione, delle costruzioni in de-
roghe nonche tutto il mondo 
dell'intrallazzo e della ca-
morra organizzata nel setto-
re degli appalti e delle li
cenze. - * -

Questa subdola impostazio-
ne deH'inchiesta e stata sma- . 
scherata. come abbiamo det
to. dai consiglieri del l'oppo
sizione; ma la DC, alia fine, 
con un colpo di forza appog-
giato dai liberali (validi al-
leati del passato e oggi abili 
sosteniiori nel coprire gli il-
Icciti trast-orsi) ha imposto la 
sua linea che rappresenta 
soltanto una meschina mano
vra • demagogica, nel vano 
tentativo di mettere una pie-
tra tombale su tutto il pas
sato. 

I consiglieri comunisti. e 
con essi i socialisti e gli altri 
gruppi di opposizione hanno 
preso la decisione di non 
avallare con la loro parteci-
pazione una tale inchiesta 
burla. •' 

La cittadinanza qualifica 
in termini severi questo ulti
mo intrallazzo della DC; e 
lo stesso giomale « La Sici-
lia > nel suo numero di do
menica, ha mostrato impac-
cio a trattare dell'argomento 
relegandolo nella pagina di 
cronaca in termini alquanto 
scialbi. Nessun giornale, co-
munque. ha avuto il coraggio 
di raccogliere il grido di soc-
corso che il senatore Magri 
ha indirizzato espressamentc ' 
alia *lampa per uscire dalle 
sabbie mobili in cui il gruppo 
d.c, messo alle strette, si c 
venuto a trovare nel corso 
del dibattito consiliant. 

Nicola Torn 


